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「天皇陛下が来られる！」 2011/04/15 06:00 

 天地異変ー国難来たる！歴史通5月号が緊急特集 
  

  もぬけの殻のようにぼんやりしていた 

  島民たちは急に元気を取り戻した！  

   
 東日本大震災の発生以来、天皇皇后両陛下は、ビデオレターのご発表、被災者への暖かいお励まし、日本国民への団結と協

力へのお呼びかけ、災害支援に当たっている多くの人々への感謝のお言葉、支援に声をあげた多くの国々への御礼のお言葉、

皇室関連施設のご提供、さらに節電も率先して実行されておられます。 
  
  当初は避難所へのお見舞いを優先されておられましたが、いよいよ被災地にはいってのお見舞い、お励ましがはじまりまし

た。日本は「国難」にあたっては天皇陛下のもとに一致団結して乗り越えてきた歴史がありますが、今回も天皇皇后両陛下はご

高齢にもかかわらず、通常通りのお忙しいご公務に加えて大活躍をされておられます。  
  

両陛下が初めて被災地お見舞い 

 「怖かったでしょう」「大丈夫ですか」 

  
写真は産経ネットから（クリックでネット記事） 

  
 歴史通五月号が発売されました。緊急特集「天地異変―国難来たる！」として、次のような内容です。畠山重篤氏「気仙沼発 

わが罹災記」、佐々淳行「天皇ー 高の危機管理機構」、惠隆之介「米軍、自衛隊よ、ありがとう」、河﨑貴一氏「危機の〝宰相〟

保科正之」、湯浅博「覚悟を決めて下さい」、田母神俊雄×山田宏×濱口和久「指導者の条件 八ヵ条」。 
  
 もう一つの本来の特集は「海軍善玉論のウソ」（日米開戦70年）で、この中には私が以前読んで大変感激した「永遠のゼロ」の

作者・百田尚樹氏による「永遠のゼロが語りかけること」という注目の寄稿（14ページ）も掲載されていました。この作品は映画化

されてもおかしくない素晴らしい本になっていると今でも思います。今回は、数々の皇室警備にも携わってきた佐々淳行氏による

「天皇― 高の危機管理機構」から、タイミング的にもうってつけと思われる部分を抜粋して以下で紹介致します。 
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 歴史通五月号は定価860円で好評発売中です。 

  

天皇ー 高の危機管理機構   

作家 佐々淳行  

「天皇陛下が来られる」 
  
 これは、海上自衛隊の幹部だった落合畯（たおさ）氏から聞いた語である。落合氏は、昭和二十年六月、沖縄戦を最

後まで指揮した未に、「沖縄県民、斯く戦へり。後世、格別の御高配あらんことを」と海軍次官に宛て打電した後、海

軍司令部壕で自決した大田實海軍中将の三男である。 
  
 寄り道をお許しいただいて、落合氏についてもう少し言及すれば、平成三年(1991)、落合一佐は湾岸戦争停戦後のペ

ルシャ湾掃海作業「湾岸の夜明け作戦」の指揮官を務めた。時の海部政権は、百三十億ドルに上る資金援助を行った。

しかし、「カネだけ出して、汗も血も流さない」日本への国際社会の風当たりは厳しく、最後の最後になって、ようや

く内閣が海上自衛隊掃海艇の派遣を決断した経緯があった。 
  
 海上自衛隊の掃海艦が一月半かけて現地に到着した頃は、世界各国の海軍掃海艇は、すでに掃海作業を終えて帰国し

た後だった。ペルシャ湾には、最も困難で危険な場所の機雷しか残されていない状況だった。日中五十度に達する炎天

下の中、連日十四時間の三交代勤務をこなして、海自の掃海部隊は千二百個すべての機雷を無事故で処理し、米海軍か

ら最高の賛辞を贈られたのである。 
  
 さて、話を戻して、平成五年七月、落合海将補(第二掃海隊群司令)は、津軽海峡で掃海作業の訓練を指揮した。まさ

にその時、死者二百三十人、全半壊家屋千棟を超す北海道南西沖地震が発生した。落合海将補は、「そのまま奥尻島に

向かい、復興支援に従事せよ」という指令を受けて奥尻島に向かう。 
  
 しかし、自衛官が復興支援を行って励ましても、また地元選出の衆議院議員が派手なパフォーマンスで激励に訪れて

も、震災に打ちのめされた島民は一向に立ち直ろうとしない。 
  
 「どうしたものか」、落合氏は頭を抱えた。ところが、ある日を境に、もぬけの殻のように終日、道端に座り込んで

ぼんやりしていた島民が急に元気を取り戻したのである。それが、「天皇陛下が来られる」という知らせだった。島民

たちは、全国から送られた支援物資の衣料品の中から自分に合う洋服を探して、周囲の片付けを開始し行幸の日に備え

た。 
  
 島は一気に活気を取り戻した。そして震災から二週間後、今上陛下の行幸がなされたのである。落合海将補は、その

変化を目の当たりにして、日本人のDNAに受け継がれる「皇(すべらき)との絆」に深い感銘を覚えたという。（後略） 
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 歴史通五月号の目次ページスキャン画像（クリックでＨＰ） 

  
 逃げた沖縄県警 
  
 （前略）折々の記者会見などにおいては、抑制のきいた表現や発言を心がけていらっしゃる皇后陛下だが、平成十四

年十月二十日、拉致被害者五人の帰国に際して、異例ともいえる談話を発表された。 
  
 「なぜ私たち皆が、自分たち共同社会の出来事として、この人々の不在をもっと強く意識し続けることができなかっ

たかという思いを消すことはできません。今回の帰国者と家族との再会の喜びを思うにつけ、今回帰ることのできなか

った人々の家族の気持ちは察するに余りあり、その一入（ひとしお）の淋しさを思います」 

  
 御自身の至らなさを叱責されるような厳しさが、にじみ出るような談話に接し、私は粛然とする思いだった。皇后陛

下は、国民に対してはその安寧を祈られる慈母、国母陛下として臨まれているが、御自身に対しては極めて厳格に対さ

れていらっしゃることが、浮き彫りになってくる感じがした。 
  
 皇室と自然災害 
  
 昭和天皇の全国行脚に発揮された、日本的「ヴ・ナロード」(人民の中へ)の帝王学は、明らかに今上天皇に受け継が

れた。それは、天災地変の自然災害国日本では避けることのできない何年に一度かの地震・台風などで被災した日本国

民に対する皇室のお見舞いのための行幸啓である。 
  
 昭和五十年、昭和天皇御在位五十周年に行われた第三十回三重県国体行事に行啓された皇太子・同妃両殿下が鳥羽観

光ホテルにお泊りになられた折、鳥羽警察署長小谷警視が工レベーター脇に什立（ちょうりつ）していた。 
  
 私が両殿下に「この小谷署長は、伊勢湾台風の警備中、妻子が水害を受けて亡くなられた警察官です」と囁いたとこ

ろ、両殿下はわざわざ小谷署長に近寄り、「御家族を伊勢湾台風の警備中に失われた旨、心からお悔やみ申し上げま

す」。とお声をかけられ、小谷署長は魂をゆさぶられるような感動で涙ぐんだ。このことは忽ち全警察官に伝わり、両

殿下の御心に一同感激した。 
 
                 （後略、歴史通5月号 P34-P35 P37-P39から抜粋） 
  

・ 【今週の御皇室】東日本大震災、天皇皇后両陛下の祈り[桜H23/4/14]  
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産経新聞4月15日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
----------------------------------------------------------------------- 

  
第4回署名活動 4月16日（土）14時30分 新宿駅東南口 
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タグ： 歴史通  天地異変ー国難来たる  佐々淳行  天皇ー 高の危機管理機構  天皇陛下が来られる  島民が急に元気に   

  
----------------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/04/15 06:08Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「復興本部」設置に活路見いだすも… 首相、時すでに遅し  
 谷垣氏も即時退陣要求 

 
 菅直人首相が、国民新党の亀井静香代表が持ちかけた「復興実施本部」に飛びついた

のは、東日本大震災や東電福島第１原発事故の対応の不手際により与野党の退陣圧力

が強まっているからに違いない。だが、復興名目に延命を図ろうという首相の下心が見え
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透いているだけに野党の反応は冷ややか。もはや何をやっても「時すでに遅し」となりつ

つある。（斉藤太郎） 

 
 「首相自らが出処進退を判断するときに来ている。これ以上この体制で行くことは国民

にとって不幸だ」 
いつもは曖昧模糊（もこ）とした意思表示しかできない自民党の谷垣禎一総裁が１４日の

記者会見でははっきりと首相の即時退陣を求めた。 

 
 さらに「リーダーが木の葉の漂うがごとくその時々の状況に反応している。『代えるのは

愚策だ』という論理が通じるのか」と畳みかけ「私も憲政の常道は何かよく考えたい」と語

り、自らが政権を担う決意を表明した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110414/plc11041422570024-n1.
htm 
 
・う～ん、ちょっと複雑な気持ちですね(^^；。  

2011/04/15 06:09

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
本日はこれから新潟に出張しますので、頂いたコメントへのレスが深夜になり

ます。ご了承ください(--)。  

 

2011/04/15 10:56

Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 おはようございます。新潟は住所不定？の頃新井、小千谷、直江津あわせ

て1年ほど滞在しました。朝一番の作業、車の前の雪かきが懐かしい。 
 
 落合氏がペルシャ湾機雷除去に出動されたんですね。１３０億ドルは殆ど捨て金でこの

掃海作業は他国籍軍が流石Ｊａｐａｎ ｎａｖｙと賞賛したとか。しかも経費は5億円と聞きま

した。終戦後、朝鮮戦争と機雷除去の経験は豊富で、帝国海軍伝統の練度は世界一と

聞いています。 
 両陛下の被災地行幸は心温まります。2000年の歴史は重い。管総理の現地視察とは

大違い。菅さん少しは自覚せよ。   

 

2011/04/15 11:04Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 おはようございます。 

 
震災五日後のあのお言葉で、どれだけ国民が心強くいられたかと改めて思っております。

 
＞「復興本部」設置に活路見いだすも… 首相、時すでに遅し 

 
昨日、参議院の西岡議長に再度引導を渡されましたから、すでに参議院では過去の遺

物、首相と扱っていないのではないでしょうか？ 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110414/plc11041420460019-n1.
htm 
 
この会見の中で、アカヒのバカ記者が菅を護るべく執拗に噛み付いていましたが、西岡氏

にまで小バカにされていました。菅ともどもとっとと沈んでくれ、というところです。 

 
参議院でようやく感謝決議がなされたようですが、出稿国7カ国に止まっている感謝広告

について、佐藤優氏が今朝のラジオで「予算がないというのは詭弁だ。在外公館のいわ

ゆる機密費が十分にあるからそれで十分支弁できる。ただちに全ての国地域に出きる筈

だ」と話しておりました。高級ワインの購入や自分たちの豪華な食事に使う金はあっても、

国家国民の為に使うはない、ということなのでしょうか。こういった『我欲』の塊となった公

僕（私僕というべきでしょうか）の存在が、「官僚主導から政治主導」という路線を加速さ

せ、結果、トンデモ政権交代へ走らせた元凶でもあるのでしょうが。また、在バンコック大

使館の館員の方々が自費で感謝の横断幕を大使館に掲げ、現地紙に感謝広告を出した

そうですが、外務省本省では異端扱いだそうです。 
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新潟へご出張とのことですが、連日のご活躍、くれぐれもお体には御留意下さい。 2011/04/15 11:39

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 嫌なニユースです。 

 
津波伴ふＭ８級、１か月内にも再来…専門家 

 http://www.yomiuri.co.jp/science/news/20110414-OYT1T00112.htm?fr
om=rss&ref=rssad 
 
 悪の場合、またも空き缶無能内閣の統治下に津波が被災地と原発を襲ひます。八百

万の神々も本気で御怒りの御様子です。早く空き缶を始めミンスの連中を処分しなけれ

ば。  

 

2011/04/15 13:53

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、出張ご苦労様です。 

 
復興会議の五百旗頭が復興税を打ち出したとか？ 

もう相当な馬鹿ですね。 

 
兎に角、これは東日本地域とは言え、明らかな国難です。 
私が総理なら、復興国債２５兆円を出し、日銀特融をバンバンするでしょうね。 

 
被災者全家族は全国の空室都営、県営、市営アパートに直ちに全員収容。 
一家族当たり月３０～４０万円程度を上限として、月収の７０％を政府が至急。３０万世帯

で年間４０００～５０００億円程度です。 

 
港湾設備を改修工事して出漁できる様にする。これとて先ずは１０００億円程度ではない

ですか？ 

 
建設の人員確保は地元優先なら月給が稼げます。 

 
住宅は仮設住宅なんてケチなもんは止めて、高台に超高層アパートを超特急で建てて被

災者を収容。こまごましたアパートや住宅を作るより、効果的だし、お安くつくでしょう。 

 
中小企業向けは香港スタイルの高層ビル工場にしてそこに一挙に収容する。 
製造機械も国家所有で当分無償貸与で将来は払い下げですね。 

 
財源はすべて復興国債ですから何れ２５兆円は償還しないといけませんが、私は１年間

期限限定で税額倍増すれば恒久増税せずに収まるでしょう。 

 
ついでに所得税を払っていない人からも等しく税収を上げることも大事です。 

 
兎に角、国難ですから従来の常識では考えられないアイデアを想像出来るかですが、左

翼連中はこういう文化的なことは全くできませんね。 

 
そういう意味でも民主党解体が相当です。 

 
 
 
 

 

2011/04/15 14:58Commented by kazuyui さん 

＞日本人のDNAに受け継がれる「皇(すべらき)との絆」に深い感銘 
 
DNAに組み込まれていると信じたいですね。 
現実的には、教育と習慣によって語り続けられたものであって、DNA云々ではないのでし

ょう。 
特亜、ロシア以外の外国人も皆、世界 長皇紀2671年の我が国と皇室の歴史に敬意を

払うのですが… 

 
中国人観光客ビザ緩和では飽き足らず、国民新党が訪沖中国客をノービザにするように

政府に要請したとのこと。 
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http://www.okinawatimes.co.jp/article/2011-04-14_16634/ 
 
しかしまぁ、こんな監視を国民がしないでよい国に早くしたいものです。 
外務省と国土交通省に抗議入れときました。 

 

2011/04/15 17:30

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
天皇皇后両陛下の行幸には、本当に頭が下がります。恐らくもっと早く被災地

を訪ねられたかったのだと思いますが、現場の混乱を考慮して、この時期になったのでし

ょう。まさに「日本国民統一の象徴」としてのご活躍かと思います。 

 
ところで、復興会議ですが、五百旗頭が復興税を 初からぶち上げました。 初に増税

ありき‥話になりません。即刻、解任してもらいたい。 
また、復興会議事態も疑問で、この会議で、ダラダラ審議しているうちは、復興に着手でき

ないことになります。非常時には会議は少なくし、スピードを上げることが第一だと思うの

ですが。 

 
また、自民党の谷垣総裁が復興本部参加を拒否したようですが、これもマスゴミが、あた

かも自民党が復興に協力的ではない‥といったニュアンスで報道しているように感じま

す。 

 
とにかく管政権のみならず、民主党政権を引きずり下ろさないと、被災された方のみなら

ず、国民全体の不幸はとまりません。  

 

2011/04/15 19:21

Commented by pochimaru さん 

連投にて失礼いたします。 

 
今日の石原都知事の記者会見で、パチンコ・自販機の節電問題について語っ

た際、『韓国政府は同胞が日本から持ち帰ったパチンコを、国民を堕落させるとして禁止

した』旨、はっきりとした言及がありました。おそらく一般マスコミはスルーになるのでしょう

が、都庁のＨＰからはいつでも見ることが出来ます。心強い援軍ですね。 

 
http://www.metro.tokyo.jp/GOVERNOR/KAIKEN/kako23.htm 
 
夕方の日本テレビのニュースでもこの問題に関してパチンコ屋の現状を知らせていました

が、どちらかというと『節電に協力している』という擁護の姿勢を強く感じたのですが。やは

り、スポンサー様ですからね。 

 
また、レンホーが『権力による介入』と声高に喚いていますが、その標的たる条例案を作

成しているのは己の政党、都議会ミンシュ党であり、そもそも担務である節電については

何一つ具体策を挙げられない状況にあるわけで。それでいてカメラに映ると見るや、ファ

ッションだけには必要以上に配慮する姿、こう門爺の言ではないですが『テレビ用大臣』以

上にはなれず、石原氏の言う通り、『頓珍漢』なる人物です。 
『出荷停止』『避難指示』など、国家権力の『乱介入』により国家国民をズタズタにしている

自分らの所為にはどう答える気なのか、ですね。 

 

 

2011/04/15 19:35Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま 素敵な記事ありがとうございました。 

 
天皇陛下の記事は心から暖かいものを感じますね。陛下は接する人に勇気とそれに伴う

行動力を与えられますもの。 

 
素人の想像で自信はないのですが、心理学者ユングの元型ではないかと思ったりしま

す。本当に適当な考えです。 

 
＞個人の体験に基づいて構成されたのではなく、人類の極めて長い時間の経験の蓄積

の結果、構成されたもので、遺伝的に心に継承されると考え、これらの像を生み出す性向

を、「古態型（Arche-Typ，元型）」と名づけた。 
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＞神話的元型が存在すると考えられる無意識の層はきわめて深く、また民族等に共通す

るため、このような層を、ユングは「集合的無意識（Collective Unconscious）」と定義し

た。 

 
 
素直にありがたく思うだけで良いような気もしますが。 
力をいただき菅内閣、民主党、反日勢力を打倒します。  

2011/04/15 21:45

Commented by しばりょう さん 

パソコンが重くて、つかえません。  

 

2011/04/15 21:46

Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんばんは。 
 
>１３０億ドルは殆ど捨て金でこの掃海作業は他国籍軍が流石Ｊａｐａｎ ｎａｖｙ

と賞賛したとか。 

 
はい。良く覚えています。 

 
＞機雷除去の経験は豊富で、帝国海軍伝統の練度は世界一と聞いています。 

 
これは確か産経も読売も報じていたように思います。 

 
>管総理の現地視察とは大違い。菅さん少しは自覚せよ。 
 
もう菅には何を言っても無駄、聞く耳持っていません。行動あるのみ！  

 

2011/04/15 21:49Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんばんは。 
 
>アカヒのバカ記者が菅を護るべく執拗に噛み付いていましたが、西岡氏にまで小バカに

されていました。菅ともどもとっとと沈んでくれ、というところです。 

 
おお～その通り。菅擁護なら部数激減は間違いないでしょう(^^；。 
 
>在バンコック大使館の館員の方々が自費で感謝の横断幕を大使館に掲げ、現地紙に

感謝広告を出したそうですが、外務省本省では異端扱いだそうです。 

 
ふざけた話ですね。外務省、政権交代したら総入れ替えしたいです。  

 

2011/04/15 21:51Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
>津波伴ふＭ８級、１か月内にも再来…専門家 
 
勘弁して～。もう結構。 

 
>八百万の神々も本気で御怒りの御様子です。早く空き缶を始めミンスの連中を処分しな

ければ。 

 
ここまでくるとそうとしか思えないですね。 

 

2011/04/15 21:53Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>復興会議の五百旗頭が復興税を打ち出したとか？ 
>もう相当な馬鹿ですね。 
 
GDPの60％を占める個人消費がガタガタなのに何を考えているのでしょうか？ 
 
>私が総理なら、復興国債２５兆円を出し、日銀特融をバンバンするでしょうね。 
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断固、支持します！ 

 
>そういう意味でも民主党解体が相当です。 
 
はい。良いアイディアをありがとうございます。  

2011/04/15 21:55

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん  
 
>特亜、ロシア以外の外国人も皆、世界 長皇紀2671年の我が国と皇室の

歴史に敬意を払うのですが… 

 
逆に言えば、特亜＋ロシアの異常性が判ります。 

 
>国民新党が訪沖中国客をノービザにするように政府に要請したとのこと。 
 
狂ってますね、国民新党も。 

 
>外務省と国土交通省に抗議入れときました。 
 
いつもありがとうございます(--)。  

 

2011/04/15 22:01

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>現場の混乱を考慮して、この時期になったのでしょう。まさに「日本国民統一

の象徴」としてのご活躍かと思います。 

 
はい、それらしい記事は以前に見ました。 

 
＞ 初に増税ありき‥話になりません。即刻、解任してもらいたい。 

 
菅の人選なんて所詮はその程度ですよ。 

 
>また、復興会議事態も疑問で、この会議で、ダラダラ審議しているうちは、復興に着手で

きないことになります。非常時には会議は少なくし、スピードを上げることが第一だと思う

のですが。 

 
>これもマスゴミが、あたかも自民党が復興に協力的ではない‥といったニュアンスで報

道しているように感じます。 

 
酷いですね。今朝の産経に大震災関連で政府与党が立ち上げた20の一覧表が掲載さ

れてましたが、まともに動いているのは一つだけとか？ 

 
>被災された方のみならず、国民全体の不幸はとまりません。 
 

大不幸社会が到来してしまいましたね。 

 

2011/04/15 22:05Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん  
 
>韓国政府は同胞が日本から持ち帰ったパチンコを、国民を堕落させるとして禁止した』

旨、はっきりとした言及がありました。 

 
おお～情報ありがとうございます。明日のスピーカーに伝えます。 

 
＞『節電に協力している』という擁護の姿勢を強く感じたのですが。やはり、スポンサー様

ですからね。 

 
本当に腐ったマスゴミです。 

 
>石原氏の言う通り、『頓珍漢』なる人物です。 
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役者が対がいますよ。 

 
>『出荷停止』『避難指示』など、国家権力の『乱介入』により国家国民をズタズタにしてい

る自分らの所為にはどう答える気なのか、ですね。 

 
始末に悪いのは、マスコミや驚いて取り上げること、国民が困ることを決断することは「政

治主導」「指導力」と勘違いしていることです。  

2011/04/15 22:08

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
 
>陛下は接する人に勇気とそれに伴う行動力を与えられますもの。 

 
はい。この有り難みが判らないのは日本人ではありません。 

 
>このような層を、ユングは「集合的無意識（Collective Unconscious）」と定義した。 
 
おお～勉強になります。 

 
>力をいただき菅内閣、民主党、反日勢力を打倒します。 
 
それこそ草の根が決起して歴史を我々が作りましょう。数十万人のデモ、やりたいなあ

～。 

 

2011/04/15 22:10

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>パソコンが重くて、つかえません。 

 
あら？前にもそのようなこと言ってましたね。 

 
もう「現在進行中」なのでしょうか？ 

 

2011/04/15 22:25Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんばんは。 
> 
>>パソコンが重くて、つかえません。 
> 
>あら？前にもそのようなこと言ってましたね。 
> 
>もう「現在進行中」なのでしょうか？ 
 
ただ、私のパソコンのレベルが低いだけでしょうか。 
今は異常に軽いです。 
かんがえすぎでしょうか。 

 

2011/04/15 22:32Commented by しばりょう さん 

これは、いい話です。 
多くの命救いました。今日始めて知りました。 
大阪市バスの話も感動ものです。 
政府は動かない。民間やりましょう。請求書だけ、政府に投げつけよう。 

 
inosenaoki 猪瀬直樹 
あの夜、火事で燃える気仙沼。救援求むツイッターがロンドン経由で僕に届いた。東京消

防の防災部長にすぐ連絡。ヘリが夜明けに救出すると明言してくれた。 @inosenaoki 
を東京消防が常時チェックする体制を組んだ。ほんとうによかった。いまのＮＨＫ21時の

ニューを見てのの感想。 
34分前 

 

2011/04/15 22:37Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>今は異常に軽いです。 
>かんがえすぎでしょうか。 
 

サーバーの状態かも？ 

 

2011/04/15 22:40

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>多くの命救いました。今日始めて知りました。 

>大阪市バスの話も感動ものです。 
>政府は動かない。民間やりましょう。請求書だけ、政府に投げつけよう。 
 
知りませんでした。良い情報をありがとうございます。  

 

2011/04/16 01:42

Commented by katachi さん 

両陛下が、声をかけられるだけで、震災後笑いもしなかった女性が初めて笑っ

たと言うニュースに感動しました。 
両陛下には、何か国民に対する気持ちと言うのか心と言いますか、本物の宗

教家のような厳かさが備わっているんでしょう。 
本物はダイレクトにその人の心を動かす力を持っていますから、両陛下は、やはり並みの

人とは違うなと思いました。 
世界の政界・偉人たちが陛下に頭をたれるのは其の厳かな権威に打たれるからではない

でしょうか。 
も不遜な連中は、陛下に対する民主党議員の態度である。 

小沢自体、直人に連なるガラクタ共の態度は、腹に据えかねる。 
よっぽど外国の人のほうが陛下の価値をご存知である。 
民主党議員と左翼議員を省く日本人は、皆両陛下と皇族を崇敬している。  

 

2011/04/16 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>両陛下が、声をかけられるだけで、震災後笑いもしなかった女性が初めて笑ったと言う

ニュースに感動しました。 

 
これは陛下にしかできないことでしょうね。 

 
>両陛下には、何か国民に対する気持ちと言うのか心と言いますか、本物の宗教家のよ

うな厳かさが備わっているんでしょう。 

 
あえていうなら、日本の天皇陛下はローマ教皇に近いご存在かも知れません。 

 
> も不遜な連中は、陛下に対する民主党議員の態度である。 
 
多いですよね（怒） 

 
>民主党議員と左翼議員を省く日本人は、皆両陛下と皇族を崇敬している。 
 
私もそう思います。 

 

12「天皇陛下が来られる！」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2243973/


